

Junio 28 de 2015

Refuerzan estudiantes de la UNACH la educación integral de los alumnos del nivel básico

- Concluyen las actividades anuales del Programa PERAJ-UNACH, Adopta un amigo
- Realizan la clausura en la Escuela Primaria Francisco I. Madero

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- Por espacio de 10 meses, 63 menores que cursan sus estudios en escuelas primarias de la capital del estado y Tapachula, compartieron una serie de actividades académicas, culturales, deportivas y lúdicas, con estudiantes de la Universidad Autónoma de Chiapas.

Esta convivencia generada a través del Programa PERAJ-UNACH, Adopta un amigo, tiene como objetivo resarcir el tejido social, a la vez de contribuir a la educación integral de los infantes, mediante una atención personalizada de los jóvenes universitarios.

En la clausura de los trabajos de este programa, el Director General de Extensión Universitaria, Víctor Fabián Rumaya Farrera, resaltó la participación de las niñas y niños de la Escuela Primaria Francisco I. Madero, de Tuxtla Gutiérrez y la Escuela Primaria, José Emilio Grajales, de la ciudad de Tapachula.

Durante el acto que tuvo como sede la Escuela Primaria Francisco I. Madero, de Tuxtla Gutiérrez y con la representación del Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, expresó que formaron parte de esta acción 80 alumnos de distintos programas académicos, pertenecientes a la UNACH y otras instituciones de educación superior.

“Se integraron al programa profesionales en formación de las carreras de Pedagogía, Comunicación, Lengua y Literatura Hispanoamericana, Bibliotecología y Gestión de la Información, Administración, Contaduría, Enseñanza del Inglés, Ingeniería Civil, Arquitectura, Medicina Veterinaria y Zootecnia”, acotó.

Agregó que dentro de las actividades que los jóvenes y los menores realizaron conjuntamente, se encuentran visitas a las instalaciones de la Universidad, donde se incluyeron laboratorios y espacios deportivos, así como recorridos por los museos de la ciudad.

Ante los universitarios y los alumnos del nivel básico, puntualizó que entre los temas que se abordaron fue el uso de las nuevas tecnologías, el cuidado del medio ambiente, las ventajas de la investigación científica y el manejo de los recursos naturales, utilizando dinámicas de trabajo, manualidades, la pintura y el dibujo, como métodos de comprensión de la información.

El funcionario universitario refirió que por espacio de seis años, el Programa PERAJ, Adopta un amigo, ha sido aplicado en la Universidad, beneficiando a más de 700 niñas y niños que residen en Tuxtla Gutiérrez, Tapachula y San Cristóbal de las Casas.

En el evento donde estuvo presente el Director de la Escuela Primaria Francisco I. Madero, Gilberto Llaven Gómez, se dio a conocer que el PERAJ nace en Israel en el año de 1974, a iniciativa de un grupo de científicos y estudiantes del Instituto Weizman de Ciencias.

A nivel nacional, este programa permite a los jóvenes universitarios realizar su servicio social, como tutores de niños de primarias y secundaria, apoyándolos y motivándolos para desarrollar su máximo potencial creativo e intelectual.